

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

椿キッズ

令和6年1月31日

第30号

We are Tsubaki-kids.

暖冬と言われながらも、大雪の降った日

1月25日(木), 前日からの雪が夜の間に積もり, 1年ぶりに大雪の日となりました。校庭は見事なまでに真っ白な世界, 15~30cm程のふかふかの雪に覆われ, とても美しい光景でした。昨年の大雪ほどではありませんでしたが, 道路に積もった雪が, 溝や縁石を隠し, 坂道を滑りやすい状態にしていたので, 2時間ほど始業時刻を遅らせることにしました。

たくさんの保護者の皆様や, ボランティアの皆様のご協力があり, 子どもたちは安全に登校させてもらいました。ありがとうございました。



学校に到着して, 元気な顔を見せてくれた子どもたちは, ちょっと嬉しそうに雪遊びを楽しんでいましたが, 2時間分の授業がなくなり, 楽しみにしていた低学年のラグビーの出前授業も中止になってしまいました。もうこれ以上, 大雪の日がなければ良いのですが, 油断はできません。引き続き大雪に警戒し, お子さんが通学中に雪遊びやスケート遊びをせず, 安全な登下校を心がけるよう, ご指導ください。

5・6年生 野球教室

1月24日(水), 本田技研硬式野球部の皆さんに高学年を対象にした「野球教室」をしてもらいました。

前回の中学年と同様に, 明るく, 楽しく, どこまでもポジティブな野球体験をさせてもらいました。



子どもたちは, さすが高学年だけあって, パワーのあるピッチングやバッティングを見せてくれ, 選手の皆さんも喜んで指導してくださいました。

近頃, 休み時間になると, やわらかいボールやプラスチックのバットを使った野球遊びが盛んに行われるようになってきました。野球に興味が出てきたことが, 子どもたちの運動能力向上につながっていくことを願っています。

今年度最後の図書指導

1月24日(水)、学校図書館アドバイザーの川口先生による、今年度最後の図書指導がありました。

今回は、5年生が「椋鳩十の作品を読む」、4年生が「学習年鑑を使った都道府県調べ」、2・3年生が「本のポップづくり」でした。

子どもたちは、これまでの図書指導により、何度か図書室に足を運び、本の楽しさを実感できるようになりました。



椿小学校の学校図書館は、人通りの少ない2階の端にあり、各教室からは何となく通いにくい位置にあります。市内の大規模な学校に比べると、決して遠い位置にはありません。いちばん離れた6年生教室から歩いて、2分とかからない位置です。

本に親しみを持ち始めた今、積極的に学校図書館に通い、たくさんの本を手にとってほしいと思います。読む力は、言語力を育て、幅広い知識や理解力につながり、思考力や判断力を鍛え、表現力へと広がっていきます。

「学力は子どものころの読書量で決まる」という言葉も耳にします。小学生という伸び盛りの今、家庭学習の一つとして、ぜひとも読書を勧めてやってください。

2月の行事予定

- 5日(月) お話宅配便 委員会
- 6日(火) スクールカウンセラー1日
- 7日(水) 児童集会(ご自慢集会)
- 8日(木) 学校運営協議会 18:00~
- 9日(金) PTA おはようパトロール 授業参観2・3限 2年生 環境わごん
- 13日(火) わくわくタイム 1・2年生 EEタイム
- 19日(月) あいさつ運動 お話宅配便 椿タイム
- 20日(火) 家庭学習強化週間開始 ~26日(月)
- 21日(水) PTA おはようパトロール
- 22日(木) 小中交流あいさつ運動
- 27日(火) わくわくタイム ピンクシャツデー

今年度最後の授業参観です。お子さんの一年間の成長を確かめてあげてください。

★★★20日(火)~26日(月) 鈴峰中学校区連携 家庭学習強化週間★★★

今回は、「親子読書&メディアコントロールの強化週間」と題して、親子読書とゲーム・スマホ・TV・インターネットなどスクリーンのあるメディアの適正時間利用に取り組めます。

家庭学習や読書活動はもちろん、できる限りスクリーンから離れた過ごし方にチャレンジしてもらいたいと思います。趣旨をご理解の上、ご協力よろしく願いいたします。